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Артем Тюльников

Решу ВПР 7. Английский. Описание Картинок. ГДЗ

Предисловие

На момент написания данного пособия, тема описания картинок на английском для ВПР в 7 классе является очень актуальной. Поэтому я разработал данное ГДЗ.


К сожалению, я не могу приложить в сборник сами картинки из-за авторских прав. Но я разбил их по типам и номерам (как на сайте СДАМ ГИА: РЕШУ ВПР 7 ) для вашего удобства пользования.


Тип 3 № 6

Девочка сидит за столом и пишет ручкой в тетради. На заднем плане доска

Вступление
I'd like to describe the photo number one. As you can see, this is a black-and-white photo.
Я хотел бы описать фото номер один. Как видите, это черно-белое фото.


Основная часть
I can see a girl who is sitting on a chair. She is writing something. I think she's a schoolgirl and that she's at the lesson right now. The girl is smiling. It makes me think that she's enjoying what she's doing. I guess she studies well.
Я вижу девочку, которая сидит на стуле. Она что-то пишет. Я думаю, что она школьница и что она сейчас на уроке. Девочка улыбается. Это заставляет меня думать, что ей нравится то, что она делает. Думаю, она хорошо учится.


Заключение
I like this photo because the girl is very happy.
Мне нравится эта фотография, потому что девочка очень счастлива.


Женщина в гамаке с книгой на природе

Вступление
I've chosen photo number two. As you can see, it is a black-and-white photo.
Я выбрала фото номер два. Как видите, это черно-белое фото.


Основная часть
I can see a woman. She's lying in a hammock. Also, she is reading a book. I think that she's in the village, and her village house is somewhere close. The woman is smiling. The weather is great.
Я вижу женщину. Она лежит в гамаке. А еще она читает книгу. Я думаю, что она в деревне, а ее деревенский дом где-то рядом. Женщина улыбается. Погода отличная.


Заключение
I like this photo because the woman is having a good time.
Мне нравится это фото, потому что женщина хорошо проводит время.


Мальчик в классе двигает цифры на доске

Вступление
I want to talk about photo number three. It is a black-and-white photo.
Я хочу поговорить о фото номер три. Это черно-белое фото.


Основная часть
I can see a boy. He's standing at the blackboard. I think he is solving an equation. So, he is at his maths class. The boy is dressed in school clothes. I guess, he is around 7 years old.
Я вижу мальчика. Он стоит у доски. Думаю, он решает уравнение. Итак, он на уроке математики. Мальчик одет в школьную одежду. Думаю, ему около 7 лет.


Заключение
I like this photo because the boy looks very interested in what he is doing. I think he studies well.
Мне нравится эта фотография, потому что мальчик выглядит очень заинтересованным в том, что он делает. Я думаю, что он хорошо учится


Тип 3 № 1618

Мальчик катается на лошади

I'd like to describe photo number one. In the photo we can see a boy. The photo was taken outside. In the picture the action is taking place on the field. Looking at the boy, I can see that he's riding a horse. He looks like he's nine years old. The boy is wearing a light blue T-shirt and beige pants. The boy looks happy. I think he's enjoying riding the horse. I want to ride a horse, too!


Перевод:


Я хотел бы описать фотографию номер один. На фотографии мы видим мальчика. Фотография была сделана на улице. На фотографии действие происходит на поле. Глядя на мальчика, я вижу, что он скачет на лошади. На вид ему девять лет. Мальчик одет в светло-голубую футболку и бежевые брюки. Мальчик выглядит счастливым. Я думаю, ему нравится кататься на лошади. Я тоже хочу покататься на лошади!


Девочка рисует красками на мольберте

I'd like to describe picture number two. In the picture we can see a girl. The picture was taken inside. In the photo the action is taking place in a room. Looking at the girl, I can see that she is painting. She looks like she's six years old. The girl is wearing a pink sweater and jeans. The girl looks captivated. I think she's enjoying what she's doing. I like the picture because I also love to paint!


Перевод:


Я хотел бы описать картинку номер два. На фотографии мы видим девочку. Фотография была сделана в помещении. На фотографии действие происходит в комнате. Глядя на девочку, я вижу, что она рисует. На вид ей шесть лет. На девочке розовый свитер и джинсы. Девочка выглядит увлеченной. Я думаю, она наслаждается тем, что делает. Мне нравится эта картина, потому что я тоже люблю рисовать!


Мальчик и девочка вместе играют на пианино

I'd like to describe picture number three. In the picture we can see a boy and a girl. The photo was taken inside. In the photo the action is taking place in a room. Looking at the boy and the girl, I can see that they're playing the piano. They look like they're six years old. The boy is wearing a white shirt and the girl is wearing a grey topic. The kids are smiling. I like the photo because it creates a positive atmosphere. I want to learn to play the piano, too!


Перевод:


Я хотел бы описать картинку номер три. На картинке мы видим мальчика и девочку. Фотография была сделана в помещении. На фотографии действие происходит в комнате. Глядя на мальчика и девочку, я вижу, что они играют на пианино. На вид им шесть лет. Мальчик одет в белую рубашку, а девочка – в серый топик. Дети улыбаются. Мне нравится эта фотография, потому что она создает позитивную атмосферу. Я тоже хочу научиться играть на пианино!


Тип 3 № 1689 (Тип 3 № 2534)

Девушка делает селфи у стены

I'd like to describe picture number one. The picture shows us a girl. She's making a selfie outside.
Я хотел бы описать картинку номер один. На картинке изображена девушка. Она делает селфи на природе.


The girl who is dressed in casual summer clothes is leaning against the wall. She's smiling and showing a victory sign. I think the girl is a tourist.
Девушка, которая одета в обычную летнюю одежду, стоит, прислонившись к стене. Она улыбается и показывает жест победы. Я думаю, что девушка туристка.


I like the photo because the weather is nice and the girl is enjoying herself. I also want to travel somewhere and take a lot of photos. Maybe I'll do it next summer.
Мне нравится фото потому что погода хорошая и потому что девушка хорошо проводит время. Я тоже хочу поехать куда-то и сделать много фото. Может быть, займусь этим следующим летом.



Девочка в одежде доктора играет с мишкой

I’d like to describe photo number two. The photo shows us a girl. She is sitting on the carpet.

Я хотел бы описать фотографию номер два. На фотографии изображена девочка. Она сидит на ковре.



The photo was taken inside. The action is taking place in a room. Фотография была сделана в помещении. Действие происходит в комнате.



The girl is holding a teddy bear in her hands. She is playing with it. The girl is wearing a doctor’s clothes. She is around 5 years old.

Девочка держит в руках плюшевого мишку. Она играет с ним. Девочка одета в одежду врача. Ей около 5 лет.



I like the photo because of the positive atmosphere. Мне нравится фотография, так как атмосфера позитивная.



Мальчик пишет за столом

I'd like to describe picture number three. The picture shows us a boy. He's sitting at the desk and writing something.

Я хочу описать картинку номер три. На картинке изображен мальчик. Он сидит за столом и что-то пишет.



The boy who is dressed in a T-shirt and a denim jacket with short sleeves is smiling. I think he is doing his homework at home. It's clear that he is in a good mood.

Мальчик, который носит футболку и джинсовую рубашку с короткими рукавами, улыбается. Думаю, он делает домашнее задание дома. Очевидно, он в хорошем настроении.



I like the photo because the boy is very positive. Maybe it helps him to study. Given his attitude, I'm sure that he'll get an excellent mark for his homework.

Мне нравится фото потому что мальчик очень позитивен. Возможно это помогает ему учиться. Учитывая такое отношение, я уверен, что он получит отличную отметку за свою домашнюю работу.



Тип 3 № 2425

Девушка разговаривает по телефону на улице

I'd like to describe photo number one. In the photo we can see a woman. The photo was taken outside. In the picture the action is taking place in the street. The woman is walking somewhere. Looking at the woman, I can see that she's talking on the phone. She is smiling and looks happy. She looks like she's thirty years old. The woman is wearing a coat and a scarf. I like this photo because I enjoy walking in the street, too!



Перевод описания фото 1



Я хотел бы описать фотографию номер один. На фотографии мы видим женщину. Фотография была сделана на природе. На фотографии действие происходит на улице. Женщина куда-то идет. Глядя на женщину, я вижу, что она разговаривает по телефону. Она улыбается и выглядит счастливой. На вид ей лет тридцать. На женщине пальто и шарф. Мне нравится эта фотография, потому что я тоже люблю гулять по улице!



Мальчик стоит в костюме пирата у елки с подарками

I'd like to describe photo number two. In the photo we can see a boy. The photo was taken inside. In the picture the action is taking place in the room. The boy is standing in front of the Christmas tree. Looking at the boy, I can see that he's holding presents. His face is neutral. He looks like he's five years old. The boy is wearing a pirate's clothes. I like this photo because I enjoy celebrating holidays, too!



Перевод описания фото 2



Я хотел бы описать фотографию номер два. На фотографии мы видим мальчика. Фотография была сделана в помещении. На фотографии действие происходит в комнате. Мальчик стоит перед рождественской елкой. Глядя на мальчика, я вижу, что он держит в руках подарки. Его лицо нейтрально. На вид ему пять лет. Мальчик одет в пиратскую одежду. Мне нравится эта фотография, потому что я тоже люблю отмечать праздники!



Девочка стоит со шваброй в классе

I'd like to describe photo number three. In the photo we can see a girl. The photo was taken inside. In the picture the action is taking place in the classroom. The girl is standing in the middle of the classroom. Looking at the girl, I can see that she's holding a mop. Her face is neutral. She looks like she's seven years old. The girl is wearing a formal school uniform. I like this photo because I also cleaned classrooms when I studied at school!



Перевод описания фото 3



Я хотел бы описать фотографию номер три. На фотографии мы видим девочку. Фотография была сделана в помещении. На фотографии действие происходит в классной комнате. Девочка стоит в центре классной комнаты. Глядя на девочку, я вижу, что она держит швабру. Ее лицо нейтрально. На вид ей лет семь. На девочке формальная школьная форма. Мне нравится эта фотография, потому что я тоже убирал классы, когда учился в школе!



Тип 3 № 2431

Мальчик держит на руках собаку

I'd like to describe photo number one. In the photo we can see a boy. The photo was taken inside. In the picture the action is taking place in the room. The boy is standing in front of the computer table. Looking at the boy, I can see that he's holding a dog. His eyes are closed and he's smiling. He looks like he's six years old. The boy is wearing a blue T-shirt. I like this photo because I also like animals!



Перевод описания фото 1



Я хотел бы описать фотографию номер один. На фотографии мы видим мальчика. Фотография была сделана в помещении. На фотографии действие происходит в комнате. Мальчик стоит перед компьютерным столом. Если посмотреть на мальчика, то можно увидеть, что он держит собаку. Его глаза закрыты, и он улыбается. На вид ему шесть лет. Мальчик одет в синюю футболку. Мне нравится эта фотография, потому что я тоже люблю животных!



Девочка в оранжевом платье с роликами на ногах сидит на лавочке в парке

I'd like to describe photo number two. In the photo we can see a girl. The photo was taken outside. In the picture the action is taking place in the park. The girl is sitting on the bench. Looking at the girl, I can see that she's wearing rollerblades. The girl is smiling. She looks like she's five years old. The girl is wearing an orange dress. I like this photo because I also like to rollerblade!



Перевод описания фото 2



Я хотел бы описать фотографию номер два. На фотографии мы видим девочку. Фотография была сделана на улице. На фотографии действие происходит в парке. Девочка сидит на скамейке. Глядя на девочку, я вижу, что на ней роликовые коньки. Девочка улыбается. На вид ей пять лет. На девочке оранжевое платье. Мне нравится эта фотография, потому что я тоже люблю кататься на роликах!




Девочка с пылесосом убирается в комнате

I'd like to describe photo number three. In the photo we can see a girl. The photo was taken inside. In the picture the action is taking place in the room. The girl is cleaning the floor. Looking at the girl, I can see that she's holding a vacuum cleaner. She is very focused. The girl is wearing a purple dress and red tights. She's about 5 years old. I like this photo because I enjoy cleaning my room, too!



Перевод описания фото 3



Я хотел бы описать фотографию номер три. На фотографии мы видим девочку. Фотография была сделана в помещении. На фотографии действие происходит в комнате. Девочка убирает пол. Глядя на девушку, я вижу, что она держит в руках пылесос. Она очень сосредоточена. Девочка одета в фиолетовое платье и красные колготки. Ей около 5 лет. Мне нравится эта фотография, потому что я тоже люблю убираться в своей комнате!



Тип 3 № 2441

Девочка надувает мыльные пузыри в комнате

I'd like to describe photo number one. The picture shows us a girl. The photo was taken inside. The action is taking place in a room.

Я хочу описать фотография номер один. На картинке изображена девочка. Фотография была сделана в помещении. Действие происходит в комнате.



Looking at the picture, I can see that the girl is blowing bubbles. I think she's at home. The girl is wearing a pink T-shirt.

Глядя на фотографию, я вижу, что девочка надувает пузыри. Я думаю, что она дома. На девочке розовая футболка.



I like the photo because the girl is having a great time. I also liked blowing bubbles when I was her age.

Мне нравится эта фотография, потому что девочка прекрасно проводит время. Я тоже любил пускать мыльные пузыри, когда был в ее возрасте.



Девочка на лошади рядом с домом машет и улыбается в камеру

I would like to describe picture number two. In the picture we can see a girl. The photo was taken outside. In the photo the action is taking place next to a block of flats. Looking at the girl, I can see that she is riding a horse. She is smiling and waving her hand at the photographer. The girl looks like she is 7 years old. She is wearing casual jeans clothes. The girl looks sporty and she seems to be very energetic. I like the picture because I can see that the girl is enjoying what she is doing. Looking at this picture, I want to ride a horse too!



Перевод:



Я хотел бы описать картинку номер два. На фотографии мы видим девочку. Фотография была сделана на улице. На фотографии действие происходит рядом с многоквартирным домом. Глядя на девочку, я вижу, что она едет на лошади. Она улыбается и машет рукой фотографу. На вид девочке 7 лет. Она одета в повседневную джинсовую одежду. Девочка выглядит спортивно и кажется очень энергичной. Мне нравится эта фотография, потому что я вижу, что девочка получает удовольствие от того, что делает. Глядя на эту фотографию, я тоже хочу покататься на лошади!



Девочка в лесу держит ягоды в руке

I want to describe photo number three. The picture shows us a girl. The photo was taken outside. The action is taking place in a forest.

Я хочу описать фотографию номер три. На фотографии изображена девочка. Фотография была сделана на природе. Действие происходит в лесу.



Looking at the picture, I can see that the girl is holding berries in her hand. She is smiling. The girl is dressed in a colourful T-shirt.

Глядя на фотографию, я вижу, что девочка держит в руке ягоды. Она улыбается. Девочка одета в красочную футболку.



I like the photo because it's very positive. I also like walking in forests and collecting berries.

Мне нравится эта фотография, потому что она очень позитивная. Я также люблю гулять по лесу и собирать ягоды.



Тип 3 № 2447

Мужчина в библиотеке держит книги и куда-то идет

Introduction (Вступление)

I’d like to describe picture № 1.

Мне хотелось бы описать картинку № 1.



What/who we see in the picture (Что/кого мы видим на картинке)

I can see a man in the picture.

Я вижу мужчину на картинке.



The place (Место)

The photo was taken inside.

Фото было сделано в помещении.



The action (Действие)

I think the action is taking place in the library. The man is holding a lot of books.

Я думаю, что действие происходит в библиотеке. Мужчина держит много книг.



The person's appearance (Внешний вид человека)

The man is dressed in casual clothes. He's wearing a sweater and jeans.

Мужчина одет в неформальную одежду. Он носит свитер и джинсы.



Whether you like the picture or not (Нравится ли тебе картинка, или нет)

I like the picture because the man looks happy.

Мне нравится картинка потому, что мужчина выглядит счастливым.



Why (Почему)

I guess the man likes to read. I like to read, too. I'm sure we will have a lot of books to discuss.

Мне кажется, что мужчине нравится читать. Мне тоже нравится читать. Уверен, что мы с ним сможем обсудить много книг.



Женщина гуляет в парке

Introduction (Вступление)

I’d like to describe picture № 2.

Мне хотелось бы описать картинку № 2.



What/who we see in the picture (Что/кого мы видим на картинке)

I can see a woman in the picture.

Я вижу женщину на картинке.



The place (Место)

The photo was taken outside.

Фото было сделано на улице



The action (Действие)

I think the action is taking place in the park. The woman is walking.

Я думаю, что действие происходит в парке. Женщина гуляет.



The person's appearance (Внешний вид человека)

The woman is dressed in casual clothes. She's wearing a sleeveless shirt and short jeans.

Женщина одета в неформальную одежду. Он носит безрукавку и короткие джинсы.



Whether you like the picture or not (Нравится ли тебе картинка, или нет)

I like the picture because the woman is having a good time walking in the park.

Мне нравится картинка потому, что женщина хорошо проводит время, гуляя в парке.



Why (Почему)

I guess the woman likes to walk in the park. I like to walk in the park, too. There are a lot of beautiful parks in my city.

Мне кажется, что женщине нравится гулять в парке. Мне тоже нравится гулять в парке. В моем городе очень много красивых парков.




Мужчина-врач улыбается в больнице

Introduction (Вступление)

I’d like to describe picture № 3.

Мне хотелось бы описать картинку № 3.



What/who we see in the picture (Что/кого мы видим на картинке)

I can see a man in the picture.

Я вижу мужчину на картинке.



The place (Место)

The photo was taken inside.

Фото было сделано в помещении.



The action (Действие)

I think the action is taking place in the hospital. The man is standing, smiling

Я думаю, что действие происходит в больнице. Мужчина стоит, улыбаясь.



The person's appearance (Внешний вид человека)

The man is dressed in a medical gown. He's wearing a stethoscope on his neck.

Мужчина одет в медицинский халат. Он носит стетоскоп на шее.



Whether you like the picture or not (Нравится ли тебе картинка, или нет)

I like the picture because the man looks cheerful.

Мне нравится картинка потому, что мужчина выглядит радостным.



Why (Почему)

I guess the man loves his job. That's why he's smiling. I think his patients love him.

Мне кажется, что мужчине нравится его работа. Поэтому он улыбается. Я думаю, пациенты его обожают.



Тип 3 № 2454

Девочка-повар готовит на кухне

I'd like to describe photo number one. In the photo we can see a girl. The photo was taken inside. In the picture the action is taking place in the kitchen. The girl is standing at the table. Looking at the photo, I can see that the girl has cooked something. She is very happy. The girl is wearing a yellow dress. It looks like she's 6 years old. I like this photo because I enjoy cooking, too!



Перевод описания фото 1



Я хотел бы описать фотографию номер один. На фотографии мы видим девочку. Фотография была сделана в помещении. На фотографии действие происходит на кухне. Девочка стоит за столом. Глядя на фотографию, я вижу, что девочка что-то приготовила. Она очень довольна. На девочке желтое платье. Похоже, что ей 6 лет. Мне нравится эта фотография, потому что я тоже люблю готовить!



Девочка держит рыжего кота

I'd like to describe photo number two. In the photo we can see a girl. The photo was taken inside. In the picture the action is taking place in the room. The girl is holding a cat. Looking at the photo, I can see that the girl is having a rest. She looks content. The girl is wearing a red sweater. It looks like she's 8 years old. I like this photo because I love domestic animals, too!



Перевод описания фото 2



Я хотел бы описать фотографию номер два. На фотографии мы видим девочку. Фотография была сделана в помещении. На фотографии действие происходит в комнате. Девочка держит в руках кошку. Глядя на фотографию, я вижу, что девушка отдыхает. Она выглядит довольной. На девочке красный свитер. На вид ей 8 лет. Мне нравится эта фотография, потому что я тоже люблю домашних животных!



Мальчик на природе с кроликами

I'd like to describe photo number three. In the photo we can see a boy. The photo was taken outside. In the picture the action is taking place in the field. The boy is looking at bunnies. I can see that the boy likes animals. He is very calm. The boy is wearing a blue T-shirt. He's about 5 years old. I like this photo because I love wild animals, too!



Перевод описания фото 3



Я хотел бы описать фотографию номер три. На фотографии мы видим мальчика. Фотография была сделана на улице. На фотографии действие происходит в поле. Мальчик смотрит на кроликов. Я вижу, что мальчик любит животных. Он очень спокойный. Мальчик одет в синюю футболку. Ему около 5 лет. Мне нравится эта фотография, потому что я тоже люблю диких животных!


Конец ознакомительного фрагмента.
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